



# 学校だより

我慢 笑顔  
努力する力

令和3年11月17日  
長崎市立三和中学校  
校長 岩永聡輔

## 県中総体駅伝 三和中男子チーム 大活躍

## 2年連続入賞「第6位」

1区岡田くん、2区出口くん、3区山崎くん、4区大江くん、5区篠崎くん、6区中尾くんがたすきをつなぎ、昨年度よりも49秒短縮する1時間4分45秒のタイムでゴールしました。昨年度の4位入賞に続き今年も6位入賞です。見事、2年連続入賞の快挙を達成しました。応援ありがとうございました。



## 駅伝チーム ユニフォームを新調



三和中学校では代々駅伝チームのユニフォームを引き継いできましたが、最近痛みが激しくなっていました。そこで今年、PTAの協力により、ユニフォームを新調しました。今年の県大会より、新しいユニフォームで競技に臨みました。三和中学校の新たな伝統がここから始まります。駅伝チームのたすきは、3年生から1・2年生に引き継がれます。



## 自分・他人・みんな

## …公共のものはみんなの財産…

なぜか理科のおじさんは「寺社・仏閣」が大好きで、よく訪問先でも有名な寺社・仏閣に立ち寄ります。もちろん、国宝や重要文化財に指定されているところにも。そこでよく目にするのが「落書き」です。壁に名前を書き込んだり彫り込んだり…。数百年の歴史を持つ建物・壁・扉に傷がついています。かつて日本人がイタリアで世界遺産に落書きをしたとニュースになったこともありました。



ところで皆さんは「みんなのもの」を大切に扱っていますか？学校の中で考えてみてください。ドア・窓・水道・トイレ・電灯のスイッチ…。残念ながら、三和中学校でも壁や窓枠や机・椅子などから皆さんの先輩の名前が見つかります。皆さんも、負けないように落書きを残しますか？

学校では、机・椅子・ICTの端末など「自分」専用として使用している物も、卒業すれば「他人」が使います。つまり「みんな」のものです。中学生は「公共」という言葉で分かると思います。学校の机や椅子に自分が使用した証拠（落書きや彫り込み）を残していくなんて以ての外です。「後輩に優しくない中学生」になってほしくありません。（公共物に傷を付けることは、犯罪です。）

## ※ 長崎県農林振興課より注意喚起（海外から流入した害虫「ミカンコミバエ」の駆除について）

ビワやミカンなどの果樹に被害を与えるミカンコミバエの駆除のために、長崎県内の果樹園及び山林に誘殺板の設置とベイト剤の散布を行っています。どちらも薬剤に触れた場合は必ず石鹸で洗い流してください。なお、設置・散布している樹木は目につきやすい場所に(危)マークの5cm四方の板が取り付けられています。山道、畑の近くの道路を通る際は注意してください。